

DIALOGO. Manila, Filipinas, Junio 22 (AP-Laser-Foto). La presidenta Cory Aquino, conversa con un grupo de simpatizantes, a quienes les manifiesta su propósito de evitar más violencia en Filipi-

nas, mediante el diálogo con los opositores. Expresó esto, luego de conocerse que hubo varios heridos durante un ataque a las tropas gubernamentales, por parte de seguidores de Marcos.

## Reagan seguirá su lucha esta semana

Washington, Junio 22 (AP). El presidente Ronald Reagan trata esta semana nuevamente de obtener la aprobación de ayuda militar para los rebeldes nicaragüenses, pero sus perspectivas parecen enturbiadas por la negativa de un grupo de demócratas centristas a respaldar la medida.

En la nueva ronda de la lucha por la ayuda a los rebeldes nicaragüenses, la aprobación de la medida por la Cámara de Representantes parece empero lejos de estar asegurada.

Reagan dijo que los 100 millones de

dólares de ayuda a los rebeldes —que incluyen 70 millones en equipos bélicos—son necesarios para ayudar a los insurgentes a combatir al ejército nicaragüense, que recibe pertrechos de la Unión Soviética, y para frustrar la amenaza que ello implicaria para la seguridad de Estados Unidos en la región.

Los opositores de la medida sostienen en cambio que, desde el punto de vista militar, los insurgentes apenas representan un peligro real para el gobierno de Managua y que han dilapidado o sus-

-Pasa a la página 42-



PERSECUCION. Managua, Junio 22 (Especial). El arzobispo de Managua, cardenal Miguel Obando y Bravo, reafirma su reciente acusación hecha en las Naciones Unidas, contra gobierno sandinista, por persecución de la Iglesia.

#### Sismo en el Tibet

Pekin, Junio 22 (UPI). Un sismo con una oscilación de 6.5 en la escala Ritcher sacudió esta madrugada la montañosa pro-

-Pasa a la página 64-

Arzobispo y Fmln sesionan en México México, Junio 22 (UPI). de prensa que hicieron il El arzobispo de San Salvador Arbuso Busas alvador Arbuso Busas alva-

México, Junio 22 (UPI). El arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera y Damas, se reunió en México con dirigentes de los rebeldes salvadoreños, para el diálogo entre el Gobierno y los rebeldes.

Mediante un comunicado

de prensa que hicleron llegar a United Press Internacional, los rebeldes salvadoreños informaron que la reunión se realizó el Viernes en un lugar no determinado de la capital

-Pasa a la página 42-

## Helms ataca jefe militar panameño

Washington, Junio 22 (UPI). El Influyente senador republicano Jesse Helms acusó hoy al general panameño Manuel Noriega, jete de las Fuerzas de Defensa, de ser "el narcotraficante número uno" del Hemisferio Occidental y

dijo que Estados Unidos deberá recuperar algún día el control del Canal de Panamá.

Helms dijo luego que México está en una "pendiente resbaladiza" hacia la rui-

-Pasa a la página 27-

# Papa expresa pesar por alud: Colombia

Ciudad del Vaticano, Junio 22 (AP). El Papa Juan Pablo II expresó hoy su pesar por un deslizamiento de tierra en Colombia que según algunos informes podría haber causado la muerte de unas 200 perso-

El Papa tiene previsto

efectuar una visita de una semana de duración a ese país latinoamerciano a partir del primero de Julio. El Santo Padre aludió al

El Santo Padre aludió al deslizamiento de tierra durante su bendición del mediodía en la Plaza de San

-Pasa a la página 27-

## E.U.A. rechaza oferta de Ortega

Washington, Junio 22 (DPA). El gobierno estadounidense rechazó hoy, calificándola de "propaganda", la oferta del presidente nicaragüense, Daniel Ortega, de apoyar el plan de paz para Centroamérica elaborado por el Grupo de Contadora si Washington suprime su respaldo financiero a la contra antisandinista.

Según un comunicado de la Casa Blanca difundido hoy, esta oferta es el intento de influir en la votación del Congreso de los diputados estadounidenses sobre la concesión de 100 millones de dólares a la contra. La concesión, solicitada por el presidente de EE.UU., Ronald Reagan, será sometida a votación probablemente la semana próxima

La Casa Blanca argumentó que Ortega puede hacer esta oferta sin arriesgarse, ya que sabe que los demás gobiernos centroamericanos critican el plan del Grupo

-Pasa a la página 64-



SE IDENTIFICA. Madrid, Junio 22 (AP-Laser-Foto). El primer ministro Felipe González se identifica, antes de votar en las elecciones parlamentarlas de hoy.

#### 3 bombas en Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, Junio 22 (AP). Tres bombas, estallaron esta madrugada en Durban a intervalos de tres horas en distintos lugares pero no causaron heridos, informaron las autoridades.

Los nuevos ataques dinamiteros ocurrieron una semana después del estallido de un automóvil cargado de explosivos frente a un hotel de Durban, un puerto sobre el Océano Indico, que causó 3 muertos y 69 heridos.

El peor de los atentados de hoy fue la explosión en la refineria petrolera de Durban, situada al sur de la cludad cerca del aero-

-Pasa a la página 64-

#### En España gana Partido Socialista Madrid, Junio 22 (UPI). independientes de radio y

Madrid, Junio 22 (UPI). Los electores dieron hoy al gobernante partido Socialista la victoria tras los cuartos comicios parlamentarios desde que España emergiera de la dictadura de Franco en 1975, indicaron resultados extraoficiales.

Conteos computarizados

de la estatal RTVE de televisión muestran al partido del presidente del gobierno español, Felipe González, con un 45 por ciento de los votos, menos del 46.1 por ciento que logró en las elecciones de 1982.

-Pasa a la página 42-

### México pagará sólo lo que pueda pagar

Nueva York, Junio 22 (UPI). México "pagará sólo lo que sea capaz de pagar" de los intereses de su deuda externa de 98 mil millones de dólares, dijo hoy el presidente mexicano, Miguel de la Madrid en una entrevista hecha por la cadena de televisión NBC.

De la Madrid reconoció que "nuestro país enfrenta

su peor crisis económica" en medio siglo. Pero dijo que los mexicanos la han encarado "con vigorosa madurez y medidas firmes". Y aunque admitió que "los norteamericanos tienen motivos para estar preocupados", dijo que "estos son tiempos en que

-Pasa a la página 64-

# 20 muertes causa alud en Colombia

Bogotá, Junio 22 (AP). Veinte personas murieron a raiz de un gigantesco deslizamiento de tierra registrado en la carretera que conduce de Ipiales a Puerto Asís, en el sur del país, cerca de la frontera con Ecuador, informó la Defensa Civil.

El alud atrapó un autobús y a un grupo que intentaba franquear la vía, bloqueada por deslizamientos de tierra ocasionados por recientes lluvias torrenciales.

Informes iniciales suministrados por un portavoz de la empresa Transipiales indicaron que el número de e victimas podria llegar a 200, pero la policia y la Defensa Civil dijeron que la cifra correcta es de 20 muertos.



LOGRO DE LA PAZ. San José, Costa Rica, Junio 22 (Especial). Miembros de la Unión Nicaragüense Opositora (UNO), destacan la importancia del apoyo que

han recibido de parte de gobiernos de países amigos, para el logro de la paz en Nicaragua. De izquierda a derecha: Dr. Adolfo Calero, Dr. Arturo Cruz e Ing. Alfonso Robelo.